



Anggota DPRD Kota Yogyakarta Munazar

Mudahkan Permodalan dan Pendampingan UMKM agar Cepat Naik Kelas

Usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) terbukti mampu bertahan di segala krisis di Indonesia. Namun bukan berarti skalanya UMKM terus. Harus bisa naik kelas.

HAL itu menjadi impian bagi Munazar yang diberikan amanah sebagai anggota DPRD Kota Jogja untuk periode 2024-2029. Dalam tugasnya sebagai legislator di periode pertamanya ini, anggota dewan dari Partai Golkar ini punya misi untuk menaikkan kelas UMKM Kota Jogja.

Munazar mengatakan, sektor UMKM merupakan tulang punggung ekonomi nasional. Untuk lima tahun ke depan dirinya fokus untuk menaikkan kelas UMKM. Yakni melalui kemudahan permodalan hingga pendampingan bagi para pelaku usaha.

Menurut Munazar, sektor UMKM juga harus terus bertahan dan berkembang seiring dengan kemajuan zaman. Sebab, UMKM merupakan salah satu sektor yang dapat meningkatkan perekonomian untuk kesejahteraan masyarakat. Terlebih para pelaku usahanya pun berasal dari



NAIK KELAS: Pelaku UMKM di Kota Jogja diharapkan bisa naik kelas dan memasarkan produknya menggunakan layanan digital.



MUNAZAR
 Anggota DPRD Kota Yogyakarta

kalangan ibu-ibu rumah tangga.

"Kami akan berupaya agar bagaimana UMKM di Kota Jogja mutunya bisa diperbaiki dan kualitasnya dapat menjadi lebih baik lagi," ujar Munazar kepada *Radar Jogja*, Jumat (4/10).

Legislator yang berangkat dari Dapil lima Kota Jogja ini merinci, ada berbagai upaya agar UMKM dapat naik kelas. Di antaranya dengan pendampingan atau bimbingan agar dapat membantur mereka mengatasi tantangan dan tumbuh optimal.

Kemudian, juga diperlukan bantuan inovasi dan pengembangan riset supaya mereka meningkatkan daya saing dan pertumbuhan.

Lalu juga bantuan legalitas badan usaha agar dapat meningkatkan kepercayaan dan kredibilitas pelanggan serta mitra bisnis.

Di samping itu, diperlukan pula pelatihan manajemen sumber daya manusia dan tata kelola keuangan. Serta bantuan perluasan jaringan pemasaran melalui digitalisasi dan peningkatan sarana prasarana agar pelaku UMKM mudah memasarkan produknya.

"Digitalisasi dapat memberikan banyak manfaat bagi UMKM, termasuk efisiensi operasional, meningkatkan produktivitas, memperluas jangkauan pasar, dan meningkatkan daya saing," terang Munazar.

Digitalisasi dapat memberikan banyak manfaat bagi UMKM, termasuk efisiensi operasional, meningkatkan produktivitas, memperluas jangkauan pasar, dan meningkatkan daya saing."

Selain fokus terhadap peningkatan kelas UMKM, Munazar juga menaruh perhatian terhadap penyelesaian sampah di Kota Jogja. Sehingga untuk lima tahun ke depan, dirinya juga akan fokus mendorong pemerintah agar dapat mencari solusi pengentasan sampah.

"Siapa pun wali kotanya nanti akan kami dorong untuk penyelesaian sampah," tegas anggota dewan perolehan 3.254 suara ini. (*/tnu/prs/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005